

2020 2月 町内会だより

ふくはあうちい〜

tamagawagakuen-chounaikai 町田市玉川学園 2-19-5
玉川学園町内会 月曜日～金曜日 10:00～16:00
※年末年始を除きます
<https://tamagawagakuen-chonikai.net>
 Tel/Fax : 042-725-0438 t-chounaikai194@bz03.plala.or.jp

2020年 玉川学園町内会定期総会のご案内

総務部

2020年定期総会を下記の通り開催致します。多くの会員の皆様のご出席をお待ち申し上げます。

2020年4月26日(日)
 午後1時～3時30分(予定)
 町田第五小学校体育館

定期総会は…

町内会の前年度の事業報告・決算報告、新年度の事業計画案・予算案を審議し、地域の諸問題について話し合う大切な会合です。

昨年は、より多くの会員の皆様のご意向を反映できるように「出欠票兼委任状(仮称)」を用意いたしましたが、今回もそれを改訂したものを準備します。「出欠票兼委任状(仮称)」に関する規定はありませんが、将来を見据えての試行を重ね、改善を図るものです。同時に、出席される会員の増加を考慮し、今回も会場を町田第五小学校体育館(一昨年まではさくらんぼホールでした)と致します。

詳しくは2月下旬以降のホームページや町内会だより3月号でお知らせし、総会の事前資料(決算報告が1月末までのものとなります)は3月に回覧でお知らせする予定です。なお、資料については、ホームページや事務所などで事前開示することを検討しています。

第2回「街の小さな音楽祭」のご案内

文化部

参加費 無料
 申込不要

今年も町内の音楽愛好家の協力をいただいて「街の小さな音楽祭」を開催いたします。

3月8日(日)
 14時～16時
 (開場…13時30分～)
 さくらんぼホール

生演奏を通して皆様とひと時を楽しむ催しです。内容はクラシック演奏から子供の合唱(町五小の児童を含む)、そして玉川音頭の歌と踊りを行います。多くの方々のご参加をお待ちしております。

- ※その他※
- ・入場の対象者は原則として町内会会員とします
 - ・未就学児童は保護者が同伴ください
 - ・ホールでの飲食はご遠慮ください

- プログラム**
- 弦楽器合奏 (スクオーラ・テッラ・ムジカ東京)
 - チェロ/フルート (ソロ・ピアノ伴奏)
 - 子供の合唱 (ら・ぼるとジュニアコア)
 - 玉川音頭 (歌と踊り) ※予定・順不同



2019年度市政懇談会が開かれました

玉川学園・南大谷地区町内会自治会連合会

2019年10月24日さくらんぼホールにて2019年度玉川学園・南大谷地区町内会・自治会連合会市政懇談会が開かれました。

町田市と玉川学園町内会など関係する町内会・自治会が参加して、地域の問題や課題などについて熱心な話し合いが行われました。※詳細は市がまとめた議事録を町内会ホームページに掲載しましたのでそちらをご参照ください。



春のウォーキングのご案内

成人部

参加費 無料
 要申込
 雨天中止

春の健康ウォーキングを開催します。小田急線新百合ヶ丘駅から桜並木の麻生川を通過して、豊かな自然と閑静な緑の山道の連なる川崎市のスポーツ・健康ロードを歩いて栗平駅まで行くコースです。どうぞ皆さま奮ってご参加下さい。

募集事項

- 実施日：2020年3月28日(土)
 コース名：麻生スポーツ・健康ロードコース
 募集人員：50名
 参加費：無料(但し、帰りの交通費は、各自負担)
 集合場所：玉川学園前駅南口小田急OX前
 集合時刻：午前8時45分
 (解散は小田急多摩線・栗平駅で午後1時半頃です)
 申込方法：裏面にある申込書に必要事項を記入の上、町内会事務所に持ってきて頂くか、FAXして下さい(FAX番号：725-0438)
 申込期間：2020年3月2日(月)午前10時から3月10日(火)16時まで

白いタオル出し訓練を行います

第六地区

東玉川学園1丁目、2丁目にお住いの皆様へ

**=実施日程=
 3月11日(水)
 午前9時から
 午前9時30分**

安否確認訓練(白いタオル出し)と消火栓の蓋開け訓練を行います。
 ※小雨でも実施いたします

午前9時前
 「我が家は無事」を知らせる白いタオルを門口に出してください。

午前9時～9時30分の間
 月当番・班長や地区役員が、各戸を回り、白いタオルの有無を確認します。白いタオルが出ていないお宅にはお声掛けいたします。

午前9時30分に終了します
 終了後にタオルを取り込んでください。

白いタオル出しとは

阪神淡路大地震では倒れた家具の下敷きになり、近隣住民によって救出された例が多数報告されています。大地震では公的機関の救助は、まず望めません。近隣住民の共助によって多くの命が救われます。

- ①地震の揺れを感じたら、まず身の安全を確保してください。
- ②ドアを開け避難経路を確保してください。
- ③火災の有無や、家族の安全を確認したら、門口に白いタオルを出して「無事」を知らせます。
- ④近隣住民は、門口などに白いタオルが出ていない家の安否を確認します。

このひと手間で安否確認が素早く行われ、結果としてより多くの命を救うことができます。

「なぜ白いタオルか?」・・・白いタオルならこの家庭にもあり、すぐ出せる。夜間、停電となった暗闇でもわかる白っぽい物 → 白いタオル(多少柄や文字が入っていてもかまいません)

「我が家は無事」を知らせる白いタオルを門口に!!



※飛ばされないように★

もちつき体験会を開催しました

青少年部

恒例の「もちつき体験会」を、いつもの「コミュニティーセンター」が建替工事中のため、1月11日(土)に「こすもす会館」で初めて開催しました。



11時少し前に早めの餅つきを開始。その後、受付とホールでの食事を始め、「搗き(つき)と食事」が順調に回るようになったところで、待っていた幼稚園児や小学生に子供用杵(きね)での餅つき体験をして貰いました。

「ヨイショ!ヨイショ!」の掛け声に始めは緊張していた子供たちにも笑顔が出て来てシャッターチャンス、親子共々楽しんでいただきました。その後、手返しと大人用杵でのトライを希望する親子さんも出て来て、注意事項を説明後にトライして貰いました。親子での「合いの手」の体験では、始めは強張っていた顔も満足した表情に変わっていました。

参加者数も最終的に130名もの来場者があり、みなさんに楽しんで頂けたようです。掲示板や「町内会だより」で開催を知ってお越しになった方々も多く、参加された方々やお手伝いいただいたみなさんに感謝の一日でした。



おどおどしたりしないので大変ありがたいです。
安定しているように思います。私が声をかけても、いらいらしたり
んに愛情をいっぱい注いでもらっ
ていらので、お行儀もよく情緒も
安定しているように思います。私
が声をかけても、いらいらしたり
おどおどしたりしないので大変あ
りがたいです。

この町のおんちゃんや飼いま
んに愛情をいっぱい注いでもらっ
ていらので、お行儀もよく情緒も
安定しているように思います。私
が声をかけても、いらいらしたり
おどおどしたりしないので大変あ
りがたいです。

女の子ですか?と聞いて、
お茶まで一緒に居ようにならな
おんちゃんや飼いま
んに愛情をいっぱい注いでもらっ
ていらので、お行儀もよく情緒も
安定しているように思います。私
が声をかけても、いらいらしたり
おどおどしたりしないので大変あ
りがたいです。



「わんわんパトロール」とい
活動が町の町でスタートしまし
た。おんちゃんたちがおさん
をしながら町内の防犯や安全の
ために目配りしてくれていろ
です。目印であるオレンジ色の
プレートが首輪やリードにさげ
ながらパトロールに勤しむ姿は、
いつにもましてりりしく感じら
れます。

文・画 村山尚子

クリスマスの集いを終えて

青少年部

12月14日(土)、さくらんぼホールで「クリスマス子どもの集い」を開催しました。



開催日二週間前、あったか座のクリスマスを楽しみにしている児童から「今年は、参加出来ない」と連絡がありました。開催日に町五小が全校登校日になってしまったからです。小学生が参加できるように10時開演を何とか13時15分に変更し、今年も幼児から小学生まであったか座のお芝居、歌、そして手をかざすだけで色々な音が出る楽器を楽しむことができました。毎年「赤鼻のトナカイ」の手話歌を指導して下さいますので、子ども達はみんな手話が上手になりました。今年もサンタさんに会えてうれしそうです。サンタさんと握手! 耳元ではサンタさんからどんなメッセージがあったのかなと思いました。

あのとき役立った私の知恵【No.5】

防犯防災部

新潟中越地震では震度7を記録し震度5以上の余震が十数回も続き、余震を恐れた人々が車中泊を選択しました。この車中泊によりエコノミークラス症候群(同じ体勢を長時間強いられることにより血栓が発生する)を発症し亡くなられた方々がいます。エコノミークラス症候群は大勢の人々が密集して生活する避難所でも発症するとの指摘があります。

そのような避難生活をいくらかでも改善しようとして生まれた「あのとき役立った私の知恵」を前回に続き掲載します。

- 玄関によくある飾りや鏡は危険!! 割れて足をケガしてしまう
- おにぎりやおかずを持って避難所へ行った1食分でもあった安心できた
- 車のラジオとテレビが唯一の情報源だった
- 簡易トイレを用意しておく 女性、特に妊婦さんには仮設トイレは厳しい
- 近所の人たちと声を掛け合い食料や毛布を分け合った 地域の人とのつながりは大切
- いらなくなった下着や服を防災用品の中に入れておく
- 余震の度に揺れる車内でわざとオーバーに揺れる楽しんだ すると子どもたちも揺れを怖がらなくなった
- カセットコンロが役に立った 電気よりガスの方が復旧に時間が掛かった
- ガソリンは半分くらいになったら給油! 車中で暖房つけているとなくなるのが早い

「あのとき役立った私の知恵」は東京臨海広域防災公園・そなエリア東京に掲載されています。町内会のホームページと町内会だよりに掲載することを許可して下さった東京臨海広域防災公園・そなエリア東京に感謝いたします。

資源回収の報告 1月重量は97.0トンでした

環境部

資源物は

収集当日の朝8時半までに出してください

※古紙・ダンボールは必ず紙ひもで括ってください

資源物のお問い合わせは

町内会事務所または 大興資源へ

☎045-929-4813

資源物の不正な抜き取りを目撃した時は

日時、場所、回収車の車両番号などを町内会まで

☎725-0438

必要事項をご記入の上、町内会事務所(又は郵便受け)にお届けください。FAXの場合は申し込み用紙が巻き込まれることがありますのでA4サイズにして送って下さい。※この用紙に記載されたお名前等は(下記の参加応募)にのみ使用させて頂き、終了後は速やかに破棄します。



FAX : 725-0438

雪の日の資源物回収についてお願い

雪の降った日は道路事情が悪くなり、資源物回収車の到着が著しく遅延することがあります。回収は遅くなくても必ず行きます。道路事情によっては翌日以降の回収になることもあります。市や回収業者(大興資源)、町内会事務所への問い合わせ等の電話はご遠慮ください。電話への対応で手一杯になり、本来業務への取り組みが難しくなります。事情をご理解いただき、ご協力いただきますようお願い致します。

成

3月28日(土)春の健康ウォーキング参加申込書

申込締切日: 3月10日(火)午後4時必着

地区	支部名	お名前	年齢	ご住所	お電話番号